
Pièces 2 Pièces

Superficie 45 m²

Référence n734

Prix 250 000 €

Mougins
Appartement à vendre (06250)
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Mougins  le  haut  -  rue  du  grand  mur  :  dans  une  résidence  récente,  magnifique  2

pièces avec une belle terrasse. Composé d'une entré avec placard, séjour ouvrant

sur une vaste terrasse avec vue sur la verdure, cuisine indépendante aménagé et

équipé,  chambre  donnant  également  sur  la  terrasse,  salle  de  bains  et  wc

indépendant. Appartement très lumineux, en parfait  état et bénéficiant d'une belle

vue  Dégagé.  Possibilité  d'acheter  avec  des  meubles.  Une  cave  et  un  garage

complètent  ce  bien.  Contactez  notre  agence  immobilière  nice  era  gambetta  ;

spécialiste de l'immobilier, pour plus d'informations ...

Mougins  le  haut  -  rue  du  grand  mur:  in  a  recent  residence,  magnificent  2  rooms

with  a  beautiful  terrace.  Composed  of  an  entrance  with  cupboard,  living  room

opening  onto  a  large  terrace  with  a  view  of  the  countryside,  fitted  and  equipped

independent  kitchen,  bedroom  also  opening  onto  the  terrace,  bathroom  and

separate  wc.  Very  bright  apartment,  in  perfect  condition  and  benefiting  from  a

beautiful  open view. Possibility  of  purchasing with furniture.  A cellar  and a garage

complete  this  property.  Contact  our  real  estate  agency  nice  era  gambetta;  real

estate specialist, for more information (sale, ...

ERA GAMBETTA

33 boulevard gambetta - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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